



Groupe d'accueil et de réflexion autour des situations de personnes séparées, divorcées et/ou vivant une nouvelle union

**Notre prochaine rencontre aura lieu le samedi 9 mars 2024 de 14h30 à 17h,
salle paroissiale - Eglise Notre Dame de l'Assomption (Eglise du parc)-
avenue St François- 17200- ROYAN**

Ces rencontres s'adressent aussi aux personnes engagées dans la préparation au mariage ou qui s'intéressent aux situations familiales au sein de l'Eglise, dans l'esprit d'Accueil et d'Amour proposé par le Pape François dans l'Exhortation apostolique « Amoris Laetitia ».

Dans la mesure où ces situations sont davantage présentes dans les familles de nos communautés, chaque paroisse peut s'interroger sur la manière d'accueillir cette nouvelle réalité.

Le thème de la rencontre sera :

« L'Accueil inconditionnel du Père... »

Après un temps d'accueil et de présentation succinct, nous découvrirons avec l'histoire de Zachée en Luc 19,1-10 comment Jésus nous a manifesté l'Amour inconditionnel du Père (voir le texte à la suite) :

Puis chacun(e) sera invité(e) à partir de sa situation, à dire ses attentes...

Ensemble à partir de l'Exhortation apostolique « Amoris Laetitia » nous verrons comment, en Eglise, nous pouvons répondre aux attentes de chacun dans sa situation.

Ps: pour une bonne organisation, merci de nous prévenir de votre présence soit par mail : guilletamh85@gmail.com ou par téléphone au 06 78 46 66 72 ou 06 30 18 74 69

A très bientôt

L'équipe d'animation

Père Daniel M.

Martine et Jean Marie M.

Marie Hélène et Alain G.

Evangile de Saint Luc 19, 1-10

Entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait.

Or, il y avait un homme du nom de Zachée ; il était le chef des collecteurs d'impôts, et c'était quelqu'un de riche.

Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le pouvait pas à cause de la foule, car il était de petite taille.

Il courut donc en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui allait passer par là.

Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit : « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie demeure dans ta maison. »

Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie.

Voyant cela, tous récriminaient : « Il est allé loger chez un homme qui est un pécheur. »

Zachée, debout, s'adressa au Seigneur : « Voici, Seigneur : je fais don aux pauvres de la moitié de mes biens, et si j'ai fait du tort à quelqu'un, je vais lui rendre quatre fois plus. »

Alors Jésus dit à son sujet : « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison, car lui aussi est un fils d'Abraham.

En effet, le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. »